



AYUNTAMIENTO DE SANTOVENIA DE LA VALDONCINA

BANDO

**Doña Mireya Pigere Espacio, Alcaldesa-Presidenta
del Ayuntamiento de Santovenia de la Valduncina**

H A G O S A B E R :

Que la empresa LITEYCA, por encargo de TELEFÓNICA DE ESPAÑA, está procediendo a instalar RED DE FIBRA ÓPTICA en el Municipio.

En algunos casos será necesario que el cable transcurra por las fachadas (al igual que la línea telefónica convencional o la red eléctrica), por lo que la empresa solicitará la correspondiente autorización a los propietarios.

Ruego la máxima colaboración de todos los vecinos, pues la fibra óptica supondrá una enorme mejora en las comunicaciones.

En definitiva, se trata de un gran avance que redundará en beneficio de todos.

Lo que se hace público, para general conocimiento, en Santovenia de la Valduncina, a 28 de mayo de 2014.

La Alcaldesa,

